

Últimas fechas recibidas en esta redacción.

Madrid 29 de Septiembre de 1864. Nueva York 29 de Septiembre de 1864. San Francisco 29 de Septiembre de 1864.

Con referencia á lo que dijimos pocas días ha sobre la carencia de viviendas cuyos alquileres están á la altura de los recursos de las clases menos favorecidas de esta población, se nos manifiesta que uno de nuestros capitalistas se ocupa en la actualidad en la redacción por objeto construir casas de vecindad en los barrios extremos de esta ciudad.

La persona que nos da esta noticia nos asegura también que la empresa, si llega á constituirse, preferirá construir unas y otras casas á la altura de los alquileres por donde se halla establecido y continúa estableciéndose el ferro-carriil cubano, así como en las cercanías de los paraderos del ferro-carriil de Marianao, y acaso en las de los primeros paraderos del Océano, siempre que las perspectivas empresariales se comprometan á establecer cierta clase de trenes ó horas oportunas y mediante un precio de pasaje que, sin perjuicio de las empresas, no sea gravoso para los pasajeros de las clases á quienes trata de favorecer la asociación constructora de casas.

Nosotros no podemos dudar de la veracidad de la persona que nos comunica lo que acabamos de manifestar, ni menos podemos dejar de agradecer, en nombre de las clases de la sociedad á que nos referimos, los esfuerzos del promotor de la asociación, pero sí nos permitimos decir con franqueza que abrigamos la duda de que ese plan de construcción sea el más conveniente para la asociación de capitales desde los repetidos fracasos de 1857; averiguación que ha hecho inútiles los esfuerzos de alguna otra promotor de empresas constructoras de casas de vecindad, ó de viviendas destinadas á ser propiedad de personas de cortos recursos, y en cierto modo no infundadas, con las pocas ganancias de esa asociación, que las pocas ganancias de esa asociación, que las pocas ganancias de esa asociación.

La idea que se espresamos se funda en la averiguación, si se nos permite la palabra, que por regla general reina entre nosotros á la asociación de capitales desde los repetidos fracasos de 1857; averiguación que ha hecho inútiles los esfuerzos de alguna otra promotor de empresas constructoras de casas de vecindad, ó de viviendas destinadas á ser propiedad de personas de cortos recursos, y en cierto modo no infundadas, con las pocas ganancias de esa asociación, que las pocas ganancias de esa asociación.

La Administración Central de Rentas y Estadística de esta isla ha publicado en la Gaceta un estado demostrativo de la recaudación por Rentas terrestres en toda la isla durante el primer semestre de este año, y su comparación con la obtenida en igual período de 1863. He aquí el resumen de este importante documento:

En el primer trimestre de este año produjeron los contribuyentes 6 impositos \$82,775.20 ó sean \$142,922.92 menos que en el mismo trimestre de 1863.

Las rentas estancadas rindieron en dicho trimestre \$2,928.25 produciendo una baja de \$2,922.14 contra 1863. Los bienes del Estado produjeron \$21,468.97 ó sean \$16,737.45 menos que en 1863.

Los impuestos de alcabala rindieron \$13,705.04 ó sean \$11,400.13, ó sea una baja de \$2,304.91 comparada con la de 1863.

Tenemos, pues, que en el primer trimestre de este año la recaudación por Rentas terrestres produjo \$80,383.70 menos que en igual período de 1863. Venimos ahora el resultado de los impuestos de alcabala.

Contribuciones é impuestos \$21,468.97 ó sea un aumento de \$431,858.14 sobre 1863. Rentas estancadas \$2,928.25 ó sea un aumento de \$22,798.03 sobre 1863.

Resulta, pues, que en el segundo trimestre de este año hubo un aumento de \$158,303.38 sobre igual período de 1863. Resulta también que en el primer semestre de este año la recaudación por Rentas terrestres produjo \$77,874.767 ó sea un aumento de \$2,525,425.19, de modo que resultan á favor de este año \$252,410.77.

Como se vé, la recaudación por Rentas terrestres sigue la misma marcha ascendente que viene ofreciendo la de Rentas de alcabala, y como se ve en el estado que en este año se ha llevado á cabo la nueva organización de las oficinas del Estado.

Así la noche y cuarto de la noche de ayer un sereno dió lugar al celador del barrio de San Felipe de que acababa de oír disparar seis tiros como de revolver, y á continuación dar voces de ¡ladrones! en la casa número 30 de la calle de San Ignacio, en virtud de lo cual pasó el funcionario á la referida casa, donde al dar el primer golpe se encontró con la primera brigada de policía que se presentó al momento, que se hizo cargo de la conducción de los ladrones, y como se ve en esta hermosa batería anima al pensar que puede servir de ejemplo para el resto de la ciudad.

En cuanto á la idea de preferir los terrenos inmediatos al ferro-carriil urbano en ciertos puntos, tales como la semi-desierta calzada de Hialeah, desde la calle de la Reina hasta las inmediaciones del Rastro, y también las inmediaciones de los paraderos del ferro-carriil de Marianao y aun de los primeros de la línea del Oeste (que suponemos serán los de los Pinos, Antonio Narrajo y Chabazar) no nos parece descabida, siempre que las condiciones del pasaje, así como las de las condiciones del pasaje, así como las de las condiciones del pasaje.

En cuanto á la idea de preferir los terrenos inmediatos al ferro-carriil urbano en ciertos puntos, tales como la semi-desierta calzada de Hialeah, desde la calle de la Reina hasta las inmediaciones del Rastro, y también las inmediaciones de los paraderos del ferro-carriil de Marianao y aun de los primeros de la línea del Oeste (que suponemos serán los de los Pinos, Antonio Narrajo y Chabazar) no nos parece descabida, siempre que las condiciones del pasaje, así como las de las condiciones del pasaje.

En cuanto á la idea de preferir los terrenos inmediatos al ferro-carriil urbano en ciertos puntos, tales como la semi-desierta calzada de Hialeah, desde la calle de la Reina hasta las inmediaciones del Rastro, y también las inmediaciones de los paraderos del ferro-carriil de Marianao y aun de los primeros de la línea del Oeste (que suponemos serán los de los Pinos, Antonio Narrajo y Chabazar) no nos parece descabida, siempre que las condiciones del pasaje, así como las de las condiciones del pasaje.

En cuanto á la idea de preferir los terrenos inmediatos al ferro-carriil urbano en ciertos puntos, tales como la semi-desierta calzada de Hialeah, desde la calle de la Reina hasta las inmediaciones del Rastro, y también las inmediaciones de los paraderos del ferro-carriil de Marianao y aun de los primeros de la línea del Oeste (que suponemos serán los de los Pinos, Antonio Narrajo y Chabazar) no nos parece descabida, siempre que las condiciones del pasaje, así como las de las condiciones del pasaje.

entrar en ligeros arreglos para la conducción de obras é precios de pasaje muy bajos.

Y ahora preguntaremos—éssas asociaciones constructoras de casas de vecindad, que existen desde hace 20 años, y éssos pasajes por ferro-carriil á precios ínfimos ¿serán efecto puramente de una ruñosa filantropía, ó una mezcla de sentimientos humanitarios, ó de conveniencia particular? Contesto por nosotros el estado de prosperidad en que se hallan unas y otras asociaciones, y ¡ojalá sirva eso de ejemplo entre nosotros!

No terminaremos sin espresar nuestro ardiente deseo de que la persona que se nos dice se ocupa en la formación de una empresa constructora de casas de vecindad sea coronados sus esfuerzos de la manera más satisfactoria, y de que, si es posible, halle más de un imitador, ya sea en particulares, ya en asociaciones de capitalistas.

Según se habrá visto en nuestra "última hora" de ayer hemos recibido por la vía de Nueva York periódicos de Madrid y Barcelona con una semana de noticias, entre las cuales pocas son de interés. La mas importante de todas es que á pesar de los anuncios que por algunos periódicos se hacían en contrario, la tranquilidad seguía reinando en la Península y no había fundado motivo para temer que se alterase.

Como se ha dado en su oportuno momento en un revista comercial que se había aumentado la calma que reinaba en el mercado de azúcar, por lo que difícilmente se realizarán, aun á precios reducidos. Algunos clases habían bajado 1 ch. sobre los precios de la semana anterior, y las cotizaciones eran casi nominales en muchos casos. El aumento del tipo del descuento del Banco había contribuido al abatimiento del precio.

Entre las ventas que cita ese periódico hallamos las siguientes: Al martillo 119 boqueos de Cuba, precedentes de Nueva York, de 31 á 35 ch.; 123 boqueos y 57 barriles de Puerto-Rico, de 35 ch. 6 pen. á 38 ch. las clases corrientes á florante hasta 44 ch. las buenas para consumo, tres cargamentos de la Habana, á 6 fl., para pases cercanos, el 13 á 29 ch. 6 pen. y 27 ch. 6 pen.; un cargamento de macedado de Cuba á 26 ch., para el Reino Unido, y un idem de Cuba, á flote, para un puerto cercano, el macedado en grano á 27 ch. 3 pen. y el purgado á 30 ch.

Las operaciones en el mercado de azúcares de Nueva-York en los tres días que precedieron á la salida del vapor Havana fueron las siguientes, según nos escribe nuestro correspondiente:

Table with columns: MES, VENTAS, DIR, PERIODO. Rows for Sept, Oct, Nov, Dec.

Insertamos á continuación las cotizaciones de oro en la plaza de Nueva-York desde el 19 hasta el 22 inclusivo, en un no nos comunican noticia en el estado adjunto.

Table with columns: MES, ABRIL, VARIO, CIERRO. Rows for Sept, Oct, Nov, Dec.

La fortuna y la superioridad numérica de las fuerzas siguen favoreciendo á las armas federales. El último golpe que han dado á los cuerpos confederados que durante mucho tiempo las han tenido en Jaque en el valle de Shenandoah ha sido muy rudo y decisivo por aquella parte. Este suceso, si se le agrega la ya prevista renuncia de Fremont á su candidatura, aumenta las probabilidades de la reelección de Mr. Lincoln. La victoria de Sheridan puede además ejercer una influencia desfavorable á la confederación en el teatro de la guerra cercano á Richmond.

La Administración Central de Rentas y Estadística de esta isla ha publicado en la Gaceta un estado demostrativo de la recaudación por Rentas terrestres en toda la isla durante el primer semestre de este año, y su comparación con la obtenida en igual período de 1863. He aquí el resumen de este importante documento:

En el primer trimestre de este año produjeron los contribuyentes 6 impositos \$82,775.20 ó sean \$142,922.92 menos que en el mismo trimestre de 1863.

Las rentas estancadas rindieron en dicho trimestre \$2,928.25 produciendo una baja de \$2,922.14 contra 1863. Los bienes del Estado produjeron \$21,468.97 ó sean \$16,737.45 menos que en 1863.

Los impuestos de alcabala rindieron \$13,705.04 ó sean \$11,400.13, ó sea una baja de \$2,304.91 comparada con la de 1863.

Tenemos, pues, que en el primer trimestre de este año la recaudación por Rentas terrestres produjo \$80,383.70 menos que en igual período de 1863. Venimos ahora el resultado de los impuestos de alcabala.

Contribuciones é impuestos \$21,468.97 ó sea un aumento de \$431,858.14 sobre 1863. Rentas estancadas \$2,928.25 ó sea un aumento de \$22,798.03 sobre 1863.

Resulta, pues, que en el segundo trimestre de este año hubo un aumento de \$158,303.38 sobre igual período de 1863. Resulta también que en el primer semestre de este año la recaudación por Rentas terrestres produjo \$77,874.767 ó sea un aumento de \$2,525,425.19, de modo que resultan á favor de este año \$252,410.77.

Como se vé, la recaudación por Rentas terrestres sigue la misma marcha ascendente que viene ofreciendo la de Rentas de alcabala, y como se ve en el estado que en este año se ha llevado á cabo la nueva organización de las oficinas del Estado.

Así la noche y cuarto de la noche de ayer un sereno dió lugar al celador del barrio de San Felipe de que acababa de oír disparar seis tiros como de revolver, y á continuación dar voces de ¡ladrones! en la casa número 30 de la calle de San Ignacio, en virtud de lo cual pasó el funcionario á la referida casa, donde al dar el primer golpe se encontró con la primera brigada de policía que se presentó al momento, que se hizo cargo de la conducción de los ladrones, y como se ve en esta hermosa batería anima al pensar que puede servir de ejemplo para el resto de la ciudad.

En cuanto á la idea de preferir los terrenos inmediatos al ferro-carriil urbano en ciertos puntos, tales como la semi-desierta calzada de Hialeah, desde la calle de la Reina hasta las inmediaciones del Rastro, y también las inmediaciones de los paraderos del ferro-carriil de Marianao y aun de los primeros de la línea del Oeste (que suponemos serán los de los Pinos, Antonio Narrajo y Chabazar) no nos parece descabida, siempre que las condiciones del pasaje, así como las de las condiciones del pasaje.

En cuanto á la idea de preferir los terrenos inmediatos al ferro-carriil urbano en ciertos puntos, tales como la semi-desierta calzada de Hialeah, desde la calle de la Reina hasta las inmediaciones del Rastro, y también las inmediaciones de los paraderos del ferro-carriil de Marianao y aun de los primeros de la línea del Oeste (que suponemos serán los de los Pinos, Antonio Narrajo y Chabazar) no nos parece descabida, siempre que las condiciones del pasaje, así como las de las condiciones del pasaje.

En cuanto á la idea de preferir los terrenos inmediatos al ferro-carriil urbano en ciertos puntos, tales como la semi-desierta calzada de Hialeah, desde la calle de la Reina hasta las inmediaciones del Rastro, y también las inmediaciones de los paraderos del ferro-carriil de Marianao y aun de los primeros de la línea del Oeste (que suponemos serán los de los Pinos, Antonio Narrajo y Chabazar) no nos parece descabida, siempre que las condiciones del pasaje, así como las de las condiciones del pasaje.

mas tarde, según oremos recordar, la pólvora. Pero con las voces se alarmaron los bandidos y parece que se lo vivió en número de cinco corrió por las azoteas en direccion de la calle de Cuba.

El dueño de la casa pidió á los serenos que la registrasen desde luego y varios vecinos se empeñaron en maliciar para buscar y traer á los malhechores, pero como se fueron los primeros que á ellos no les es permitido prestar semejante clase de auxilio, ni dejar que los presen individuos particulares, sino que la policía es la primera que ha de intervenir. Casi nos resistimos á creer que esto sea exacto, pero si lo es debemos agradecer al momento que el ejército del Tercero de Nueva York se halla en la ciudad.

Cuando en los equinos de todas las calles se veían que Hood había sido terriblemente batido, que había perdido 15,000 hombres y sufriendo grandes pérdidas de artillería, de cañones de Manassas, etc., etc., confiamos que, así optimistas como somos, sufrimos las agencias de la ansiedad con dolor tan agudo como nuestros conciertos más biliosos, y por los momentos se nos agolpaba en la cabeza el pensamiento de la prensa que nos dejaban en tan cruel estado.

Esta mañana se registró la azotea de la casa analizada y se encontraron en ella el cargamento de pólvora que uno de los de la casa había estado en ella.

En las noticias comerciales de Inglaterra que hemos publicado en el Diario de hoy ó última hora se cometió un error de imprenta en el número que señala el tipo de las acciones del Banco de Inglaterra. Debe leerse 9 por ciento en vez de 8 por ciento.

El Economist de Londres del 10 del corriente dice en su revista comercial que se había aumentado la calma que reinaba en el mercado de azúcar, por lo que difícilmente se realizarán, aun á precios reducidos. Algunos clases habían bajado 1 ch. sobre los precios de la semana anterior, y las cotizaciones eran casi nominales en muchos casos. El aumento del tipo del descuento del Banco había contribuido al abatimiento del precio.

Entre las ventas que cita ese periódico hallamos las siguientes: Al martillo 119 boqueos de Cuba, precedentes de Nueva York, de 31 á 35 ch.; 123 boqueos y 57 barriles de Puerto-Rico, de 35 ch. 6 pen. á 38 ch. las clases corrientes á florante hasta 44 ch. las buenas para consumo, tres cargamentos de la Habana, á 6 fl., para pases cercanos, el 13 á 29 ch. 6 pen. y 27 ch. 6 pen.; un cargamento de macedado de Cuba á 26 ch., para el Reino Unido, y un idem de Cuba, á flote, para un puerto cercano, el macedado en grano á 27 ch. 3 pen. y el purgado á 30 ch.

Las operaciones en el mercado de azúcares de Nueva-York en los tres días que precedieron á la salida del vapor Havana fueron las siguientes, según nos escribe nuestro correspondiente:

Table with columns: MES, VENTAS, DIR, PERIODO. Rows for Sept, Oct, Nov, Dec.

Insertamos á continuación las cotizaciones de oro en la plaza de Nueva-York desde el 19 hasta el 22 inclusivo, en un no nos comunican noticia en el estado adjunto.

Table with columns: MES, ABRIL, VARIO, CIERRO. Rows for Sept, Oct, Nov, Dec.

La fortuna y la superioridad numérica de las fuerzas siguen favoreciendo á las armas federales. El último golpe que han dado á los cuerpos confederados que durante mucho tiempo las han tenido en Jaque en el valle de Shenandoah ha sido muy rudo y decisivo por aquella parte. Este suceso, si se le agrega la ya prevista renuncia de Fremont á su candidatura, aumenta las probabilidades de la reelección de Mr. Lincoln. La victoria de Sheridan puede además ejercer una influencia desfavorable á la confederación en el teatro de la guerra cercano á Richmond.

La Administración Central de Rentas y Estadística de esta isla ha publicado en la Gaceta un estado demostrativo de la recaudación por Rentas terrestres en toda la isla durante el primer semestre de este año, y su comparación con la obtenida en igual período de 1863. He aquí el resumen de este importante documento:

En el primer trimestre de este año produjeron los contribuyentes 6 impositos \$82,775.20 ó sean \$142,922.92 menos que en el mismo trimestre de 1863.

Las rentas estancadas rindieron en dicho trimestre \$2,928.25 produciendo una baja de \$2,922.14 contra 1863. Los bienes del Estado produjeron \$21,468.97 ó sean \$16,737.45 menos que en 1863.

Los impuestos de alcabala rindieron \$13,705.04 ó sean \$11,400.13, ó sea una baja de \$2,304.91 comparada con la de 1863.

Tenemos, pues, que en el primer trimestre de este año la recaudación por Rentas terrestres produjo \$80,383.70 menos que en igual período de 1863. Venimos ahora el resultado de los impuestos de alcabala.

Contribuciones é impuestos \$21,468.97 ó sea un aumento de \$431,858.14 sobre 1863. Rentas estancadas \$2,928.25 ó sea un aumento de \$22,798.03 sobre 1863.

Resulta, pues, que en el segundo trimestre de este año hubo un aumento de \$158,303.38 sobre igual período de 1863. Resulta también que en el primer semestre de este año la recaudación por Rentas terrestres produjo \$77,874.767 ó sea un aumento de \$2,525,425.19, de modo que resultan á favor de este año \$252,410.77.

Como se vé, la recaudación por Rentas terrestres sigue la misma marcha ascendente que viene ofreciendo la de Rentas de alcabala, y como se ve en el estado que en este año se ha llevado á cabo la nueva organización de las oficinas del Estado.

Así la noche y cuarto de la noche de ayer un sereno dió lugar al celador del barrio de San Felipe de que acababa de oír disparar seis tiros como de revolver, y á continuación dar voces de ¡ladrones! en la casa número 30 de la calle de San Ignacio, en virtud de lo cual pasó el funcionario á la referida casa, donde al dar el primer golpe se encontró con la primera brigada de policía que se presentó al momento, que se hizo cargo de la conducción de los ladrones, y como se ve en esta hermosa batería anima al pensar que puede servir de ejemplo para el resto de la ciudad.

En cuanto á la idea de preferir los terrenos inmediatos al ferro-carriil urbano en ciertos puntos, tales como la semi-desierta calzada de Hialeah, desde la calle de la Reina hasta las inmediaciones del Rastro, y también las inmediaciones de los paraderos del ferro-carriil de Marianao y aun de los primeros de la línea del Oeste (que suponemos serán los de los Pinos, Antonio Narrajo y Chabazar) no nos parece descabida, siempre que las condiciones del pasaje, así como las de las condiciones del pasaje.

En cuanto á la idea de preferir los terrenos inmediatos al ferro-carriil urbano en ciertos puntos, tales como la semi-desierta calzada de Hialeah, desde la calle de la Reina hasta las inmediaciones del Rastro, y también las inmediaciones de los paraderos del ferro-carriil de Marianao y aun de los primeros de la línea del Oeste (que suponemos serán los de los Pinos, Antonio Narrajo y Chabazar) no nos parece descabida, siempre que las condiciones del pasaje, así como las de las condiciones del pasaje.

En cuanto á la idea de preferir los terrenos inmediatos al ferro-carriil urbano en ciertos puntos, tales como la semi-desierta calzada de Hialeah, desde la calle de la Reina hasta las inmediaciones del Rastro, y también las inmediaciones de los paraderos del ferro-carriil de Marianao y aun de los primeros de la línea del Oeste (que suponemos serán los de los Pinos, Antonio Narrajo y Chabazar) no nos parece descabida, siempre que las condiciones del pasaje, así como las de las condiciones del pasaje.

que efectuar lo que es superior á lo posible. Después de haber tomado posesión de Atlanta, tiene que hacer frente á nuevas dificultades y á nuevos peligros. Tiene que espresar su firmeza y su resolución, y que se demuestre que diariamente la amenaza con la que si destruyera su fuerza y hace avanzar columnas separadas para subyugar los estados de Georgia y Alabama, su vigilante adversario está pronto para aprovecharse de cualquier oportunidad que se le ofrezca para atacar.

Algunos videntes obtendrán á algún otro motivo poderoso reconvenirlos los que á pesar de haber sido derrotados en la batalla de Manassas, y de haber perdido 15,000 hombres y sufriendo grandes pérdidas de artillería, de cañones de Manassas, etc., etc., confiamos que, así optimistas como somos, sufrimos las agencias de la ansiedad con dolor tan agudo como nuestros conciertos más biliosos, y por los momentos se nos agolpaba en la cabeza el pensamiento de la prensa que nos dejaban en tan cruel estado.

Esta mañana se registró la azotea de la casa analizada y se encontraron en ella el cargamento de pólvora que uno de los de la casa había estado en ella.

En las noticias comerciales de Inglaterra que hemos publicado en el Diario de hoy ó última hora se cometió un error de imprenta en el número que señala el tipo de las acciones del Banco de Inglaterra. Debe leerse 9 por ciento en vez de 8 por ciento.

El Economist de Londres del 10 del corriente dice en su revista comercial que se había aumentado la calma que reinaba en el mercado de azúcar, por lo que difícilmente se realizarán, aun á precios reducidos. Algunos clases habían bajado 1 ch. sobre los precios de la semana anterior, y las cotizaciones eran casi nominales en muchos casos. El aumento del tipo del descuento del Banco había contribuido al abatimiento del precio.

Entre las ventas que cita ese periódico hallamos las siguientes: Al martillo 119 boqueos de Cuba, precedentes de Nueva York, de 31 á 35 ch.; 123 boqueos y 57 barriles de Puerto-Rico, de 35 ch. 6 pen. á 38 ch. las clases corrientes á florante hasta 44 ch. las buenas para consumo, tres cargamentos de la Habana, á 6 fl., para pases cercanos, el 13 á 29 ch. 6 pen. y 27 ch. 6 pen.; un cargamento de macedado de Cuba á 26 ch., para el Reino Unido, y un idem de Cuba, á flote, para un puerto cercano, el macedado en grano á 27 ch. 3 pen. y el purgado á 30 ch.

Las operaciones en el mercado de azúcares de Nueva-York en los tres días que precedieron á la salida del vapor Havana fueron las siguientes, según nos escribe nuestro correspondiente:

Table with columns: MES, VENTAS, DIR, PERIODO. Rows for Sept, Oct, Nov, Dec.

Insertamos á continuación las cotizaciones de oro en la plaza de Nueva-York desde el 19 hasta el 22 inclusivo, en un no nos comunican noticia en el estado adjunto.

Table with columns: MES, ABRIL, VARIO, CIERRO. Rows for Sept, Oct, Nov, Dec.

La fortuna y la superioridad numérica de las fuerzas siguen favoreciendo á las armas federales. El último golpe que han dado á los cuerpos confederados que durante mucho tiempo las han tenido en Jaque en el valle de Shenandoah ha sido muy rudo y decisivo por aquella parte. Este suceso, si se le agrega la ya prevista renuncia de Fremont á su candidatura, aumenta las probabilidades de la reelección de Mr. Lincoln. La victoria de Sheridan puede además ejercer una influencia desfavorable á la confederación en el teatro de la guerra cercano á Richmond.

La Administración Central de Rentas y Estadística de esta isla ha publicado en la Gaceta un estado demostrativo de la recaudación por Rentas terrestres en toda la isla durante el primer semestre de este año, y su comparación con la obtenida en igual período de 1863. He aquí el resumen de este importante documento:

En el primer trimestre de este año produjeron los contribuyentes 6 impositos \$82,775.20 ó sean \$142,922.92 menos que en el mismo trimestre de 1863.

Las rentas estancadas rindieron en dicho trimestre \$2,928.25 produciendo una baja de \$2,922.14 contra 1863. Los bienes del Estado produjeron \$21,468.97 ó sean \$16,737.45 menos que en 1863.

Los impuestos de alcabala rindieron \$13,705.04 ó sean \$11,400.13, ó sea una baja de \$2,304.91 comparada con la de 1863.

Tenemos, pues, que en el primer trimestre de este año la recaudación por Rentas terrestres produjo \$80,383.70 menos que en igual período de 1863. Venimos ahora el resultado de los impuestos de alcabala.

Contribuciones é impuestos \$21,468.97 ó sea un aumento de \$431,858.14 sobre 1863. Rentas estancadas \$2,928.25 ó sea un aumento de \$22,798.03 sobre 1863.

Resulta, pues, que en el segundo trimestre de este año hubo un aumento de \$158,303.38 sobre igual período de 1863. Resulta también que en el primer semestre de este año la recaudación por Rentas terrestres produjo \$77,874.767 ó sea un aumento de \$2,525,425.19, de modo que resultan á favor de este año \$252,410.77.

Como se vé, la recaudación por Rentas terrestres sigue la misma marcha ascendente que viene ofreciendo la de Rentas de alcabala, y como se ve en el estado que en este año se ha llevado á cabo la nueva organización de las oficinas del Estado.

Así la noche y cuarto de la noche de ayer un sereno dió lugar al celador del barrio de San Felipe de que acababa de oír disparar seis tiros como de revolver, y á continuación dar voces de ¡ladrones! en la casa número 30 de la calle de San Ignacio, en virtud de lo cual pasó el funcionario á la referida casa, donde al dar el primer golpe se encontró con la primera brigada de policía que se presentó al momento, que se hizo cargo de la conducción de los ladrones, y como se ve en esta hermosa batería anima al pensar que puede servir de ejemplo para el resto de la ciudad.

En cuanto á la idea de preferir los terrenos inmediatos al ferro-carriil urbano en ciertos puntos, tales como la semi-desierta calzada de Hialeah, desde la calle de la Reina hasta las inmediaciones del Rastro, y también las inmediaciones de los paraderos del ferro-carriil de Marianao y aun de los primeros de la línea del Oeste (que suponemos serán los de los Pinos, Antonio Narrajo y Chabazar) no nos parece descabida, siempre que las condiciones del pasaje, así como las de las condiciones del pasaje.

En cuanto á la idea de preferir los terrenos inmediatos al ferro-carriil urbano en ciertos puntos, tales como la semi-desierta calzada de Hialeah, desde la calle de la Reina hasta las inmediaciones del Rastro, y también las inmediaciones de los paraderos del ferro-carriil de Marianao y aun de los primeros de la línea del Oeste (que suponemos serán los de los Pinos, Antonio Narrajo y Chabazar) no nos parece descabida, siempre que las condiciones del pasaje, así como las de las condiciones del pasaje.

En cuanto á la idea de preferir los terrenos inmediatos al ferro-carriil urbano en ciertos puntos, tales como la semi-desierta calzada de Hialeah, desde la calle de la Reina hasta las inmediaciones del Rastro, y también las inmediaciones de los paraderos del ferro-carriil de Marianao y aun de los primeros de la línea del Oeste (que suponemos serán los de los Pinos, Antonio Narrajo y Chabazar) no nos parece descabida, siempre que las condiciones del pasaje, así como las de las condiciones del pasaje.

ejecución del proyecto, por no haberse encontrado terreno adecuado hasta el 1.º de setiembre. Pagar por el terreno, ó un valor que se pague por el terreno, ó un valor que se pague por el terreno, ó un valor que se pague por el terreno.

Algunos videntes obtendrán á algún otro motivo poderoso reconvenirlos los que á pesar de haber sido derrotados en la batalla de Manassas, y de haber perdido 15,000 hombres y sufriendo grandes pérdidas de artillería, de cañones de Manassas, etc., etc., confiamos que, así optimistas como somos, sufrimos las agencias de la ansiedad con dolor tan agudo como nuestros conciertos más biliosos, y por los momentos se nos agolpaba en la cabeza el pensamiento de la prensa que nos dejaban en tan cruel estado.

Esta mañana se registró la azotea de la casa analizada y se encontraron en ella el cargamento de pólvora que uno de los de la casa había estado en ella.

En las noticias comerciales de Inglaterra que hemos publicado en el Diario de hoy ó última hora se cometió un error de imprenta en el número que señala el tipo de las acciones del Banco de Inglaterra. Debe leerse 9 por ciento en vez de 8 por ciento.

El Economist de Londres del 10 del corriente dice en su revista comercial que se había aumentado la calma que reinaba en el mercado de azúcar, por lo que difícilmente se realizarán, aun á precios reducidos. Algunos clases habían bajado 1 ch. sobre los precios de la semana anterior, y las cotizaciones eran casi nominales en muchos casos. El aumento del tipo del descuento del Banco había contribuido al abatimiento del precio.

Entre las ventas que cita ese periódico hallamos las siguientes: Al martillo 119 boqueos de Cuba, precedentes de Nueva York, de 31 á 35 ch.; 123 boqueos y 57 barriles de Puerto-Rico, de 35 ch. 6 pen. á 38 ch. las clases corrientes á florante hasta 44 ch. las buenas para consumo, tres cargamentos de la Habana, á 6 fl., para pases cercanos, el 13 á 29 ch. 6 pen. y 27 ch. 6 pen.; un cargamento de macedado de Cuba á 26 ch., para el Reino Unido, y un idem de Cuba, á flote, para un puerto cercano, el macedado en grano á 27 ch. 3 pen. y el purgado á 30 ch.

Las operaciones en el mercado de azúcares de Nueva-York en los tres días que precedieron á la salida del vapor Havana fueron las siguientes, según nos escribe nuestro correspondiente:

Table with columns: MES, VENTAS, DIR, PERIODO. Rows for Sept, Oct, Nov, Dec.

Insertamos á continuación las cotizaciones de oro en la plaza de Nueva-York desde el 19 hasta el 22 inclusivo, en un no nos comunican noticia en el estado adjunto.

Table with columns: MES, ABRIL, VARIO, CIERRO. Rows for Sept, Oct, Nov, Dec.

La fortuna y la superioridad numérica de las fuerzas siguen favoreciendo á las armas federales. El último golpe que han dado á los cuerpos confederados que durante mucho tiempo las han tenido en Jaque en el valle de Shenandoah ha sido muy rudo y decisivo por aquella parte. Este suceso, si se le agrega la ya prevista renuncia de Fremont á su candidatura, aumenta las probabilidades de la reelección de Mr. Lincoln. La victoria de Sheridan puede además ejercer una influencia desfavorable á la confederación en el teatro de la guerra cercano á Richmond.

La Administración Central de Rentas y Estadística de esta isla ha publicado en la Gaceta un estado demostrativo de la recaudación por Rentas terrestres en toda la isla durante el primer semestre de este año, y su comparación con la obtenida en igual período de 1863. He aquí el resumen de este importante documento:

En el primer trimestre de este año produjeron los contribuyentes 6 impositos \$82,775.20 ó sean \$142,922.92 menos que en el mismo trimestre de 1863.

Las rentas estancadas rindieron en dicho trimestre \$2,928.25 produciendo una baja de \$2,922.14 contra 1863. Los bienes del Estado produjeron \$21,468.97 ó sean \$16,737.45 menos que en 1863.

Los impuestos de alcabala rindieron \$13,705.04 ó sean \$11,400.13, ó sea una baja de \$2,304.91 comparada con la de 1863.

Tenemos, pues, que en el primer trimestre de este año la recaudación por Rentas terrestres produjo \$80,383.70 menos que en igual período de 1863. Venimos ahora el resultado de los impuestos de alcabala.

Contribuciones é impuestos \$21,468.97 ó sea un aumento de \$431,858.14 sobre 1863. Rentas estancadas \$2,928.25 ó sea un aumento de \$22,798.03 sobre 1863.

Resulta, pues, que en el segundo trimestre de este año hubo un aumento de \$158,303.38 sobre igual período de 1863. Resulta también que en el primer semestre de este año la recaudación por Rentas terrestres produjo \$77,87

